

Suzuki Alto - Kühlmitteltemperaturanzeige zeigt zu niedrigen Wert an | HELLA

Suzuki

Alto

Alle Modelle: 2002 bis 2007

Kühlmitteltemperaturanzeige zeigt zu niedrigen Wert an.

Wird bei diesen Fahrzeugen ein abweichender Kühlmittel - Temperaturwert angezeigt, kommt als mögliche Fehlerursache eine schlechte Masseverbindung über den Thermostatgehäusehalter in Betracht. Um Abhilfe zu schaffen, sollte das Massekabel (siehe Abbildung) zwischen dem Thermostatgehäuse und dem Thermostatgehäusehalter angeschlossen werden.

Zusätzlich das Thermostatgehäuse auf Beschädigungen prüfen und gegebenenfalls erneuern.

Ersatzteil: (ET) - Nr.:

1 Stück: Thermostatgehäuse: 17690M79F20

Ersatzteile: (ET) - Nr.:

1 Stück: Massekabel: 39313M82020

1 Stück: Befestigungsschraube: 02142M05123

